

Fecha: 20-06-2024

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos

Supl. : Diario Austral Región de Los Ríos

Tipo: Noticia general

Título: Actriz Paulina Urrutia visitó Valdivia para la exhibición de “La memoria infinita”

Pág. : 19

Cm2: 91,1

VPE: \$ 79.240

Tiraje:

4.800

Lectoría:

14.400

Favorabilidad:

No Definida



LA FUNCIÓN FUE EN EL TEATRO REGIONAL CERVANTES.

Actriz Paulina Urrutia visitó Valdivia para la exhibición de “La memoria infinita”

● La Asociación Cultural Patrimonial Región de Los Ríos y la Universidad Austral de Chile pusieron en marcha el ciclo Pantalla Abierta, que permitirá tener una programación de cine en el Teatro Regional Cervantes. Gracias a la alianza entre ambas instituciones es que recientemente fue la exhibición gratuita del galardonado largometraje documental “La memoria infinita”, de Maite Alberdi.

El filme fue presentado por la actriz Paulina Urrutia, quien

protagoniza su propia historia de vida, amor y acompañamiento a su pareja Augusto Góngora, durante su padecimiento de la enfermedad de Alzheimer.

La proyección fue seguida de un conversatorio con participación del cineasta Marcelo Ferrari, académico de la Escuela de Creación Audiovisual UACH. “La memoria infinita” ha ganado cuatro premios internacionales y fue una de las dos obras chilenas nominadas a los Oscar 2024.

✍